

**Videobotschaft 32 von Prof. Oliver Günther, Präsident der Universität Potsdam  
8. März 2023**

Liebe Kolleginnen und Kollegen!

Liebe Studierende!

Meine sehr verehrten Damen und Herren!

Das schwere Erdbeben in der Südtürkei und im Nordwesten Syriens ist zwar aus der Tagespresse verschwunden, aber vor Ort ist es weiterhin schreckliche Realität. Deswegen möchte ich auf diesem Wege noch einmal auf unsere Spendenaktion aufmerksam machen, die in Zusammenarbeit mit der Johanniter Unfallhilfe durchgeführt wird. Die Hälfte unseres Spendenzwecks von 20.000 Euro ist bereits erreicht – dafür allen, die gespendet haben, sehr herzlichen Dank!

Inzwischen hatten wir die Gelegenheit, mit Mitarbeitern der Johanniter Unfallhilfe zu sprechen. Wir hören, dass die schiere Größe des Erdbebengebiets und vor allem die massive Zerstörung der Infrastruktur den Einsatz der Hilfsorganisationen noch lange Zeit notwendig machen wird. Mit den eingegangenen Spenden kann die Auslandshilfe der Johanniter Unfallhilfe unter anderem zweimal täglich eine warme Mahlzeit für über 1.000 Menschen bereitstellen.

In den kommenden Wochen legen die Johanniter ihr Hauptaugenmerk auf die Nothilfe in Syrien sowie auf die über 600.000 syrischen Geflüchteten und Gruppen ethnischer Minderheiten in der Türkei, die kaum Unterstützung durch den türkischen Staat erhalten. Einen aktuellen Videobericht zur Nothilfe im Erdbebengebiet finden Sie auf den Seiten der Johanniter Unfallhilfe. Erlauben Sie mir, sehr verehrte Damen und Herren, vor diesem Hintergrund noch einmal zu appellieren: Spenden Sie! Beteiligen Sie sich an unserer Spendenaktion. Aus diesem wichtigen, tragischen Anlass. Herzlichen Dank dafür.